

Ca s'est passé ...

• Le "Vosges Classic Rallye" à Sainte-Marguerite : un franc succès !

Les premiers jours de l'été ont été marqués cette année par un événement exceptionnel à Sainte-Marguerite: le "Vosges Classic Rallye".

Après avoir expliqué, dans "Mon Village" de décembre, les raisons de sa délocalisation, on peut dire que l'organisation de cet événement dans notre commune a été un franc succès, tant pour les membres du club organisateur, que pour les participants des 148 voitures engagées et pour la Municipalité.



Le prologue :

Le traditionnel prologue du vendredi après-midi, sorte de mise en jambe et non pris en compte dans le classement final, a conduit les 133 équipages déjà présents en Alsace, sur les routes du Bas-Rhin et du Haut-Rhin, avant un retour à Sainte-Marguerite en fin de journée après 150 km parcourus.

Les 2 étapes du samedi :

Le samedi, c'est dès 7h du matin que les premiers départs ont été donnés depuis la place de la mairie pour un parcours de plus de 300 km dans le massif. Tout au long de la journée, cols, sommets et vallées se sont succédé, par de petites routes chargées d'histoire de rallyes, avant une pause déjeuner appréciée autour d'un buffet au pied des pistes de ski de la Bresse. En début d'après-midi, l'épreuve a repris avec de magnifiques paysages et points de vues depuis la Route des Crêtes, le Petit Ballon, le Wettstein, la Schlucht ...



Après une petite collation sur les bords du Lac de Longemer, les concurrents ont regagné le parc d'arrivée margaritain où ils ont pu partager une succulente tarte flambée au munster accompagnée d'une bonne bière désaltérante, avant de regagner leurs hôtels pour profiter d'un sommeil réparateur au terme de cette première journée bien remplie.



L'étape finale du dimanche :

Comme à chaque édition, cette dernière journée du Vosges Classic Rallye débuta par l'épreuve de régularité sur le circuit du Géoparc de Saint-Dié-des-Vosges avant que les équipages ne s'élancent par le col du Haut Jacques vers Montagne, Housseras, Bult, Moyemont, Fauconcourt, Gondremere, pour atteindre Rambervillers.

C'est par le Col de la Chipotte et Étival-Clairefontaine, que les concurrents regagnèrent Sainte-Marguerite et sa salle des fêtes où les attendaient le repas de clôture et la remise des récompenses.

Félicitations à toute l'équipe d'Oscar Racing pour la qualité d'organisation de cet événement !

